
 
Verbale di riunione 11 

 

    Pag. 1 di 2 

  

Azienda OIV AUSL TOSCANA CENTRO 

 
Data 

01/12/2020 
Ora inizio 

10.00 
Ora conclusione 

11.15 

Luogo Collegamento in via telematica 

Presenti 

Per l’OIV: Dott.ssa Bonini, Dott.ssa Pellegrini, Dott. Romolini 

Per l’Azienda: Dott.ssa Bucelli, Dott.ssa Gendusa, Dott. Lippi, Dott.ssa Mannaioli, 
Dott.ssa Martelli, Dott.ssa Perigli, Dott. Sergi, Dott.ssa Zaccarelli 

 

Argomento  Aggiornamento sul processo di valutazione 

 
L’OIV chiede all’Azienda aggiornamenti in merito al processo di valutazione dell’anno 2019 e sulla 
tempistica di chiusura del processo e di aggiornamento della Relazione della Performance, che è da 
completarsi entro il 31 dicembre dell’anno in corso.  
 
Per la valutazione sanitaria (scheda B), il Dott. Sergi riferisce che il 27 novembre si è conclusa la 
fase di raccolta dei risultati; nei prossimi giorni su alcune strutture verranno effettuati dei controlli di 
conformità dei documenti presentati. 
 
Per la valutazione economica (scheda A), la Dott.ssa Zaccarelli e la Dott.ssa Mannaioli illustrano il 
processo svolto, conclusosi con l’assegnazione della valutazione finale che tiene conto dei consumi 
interni, delle prescrizioni e delle controvalutazioni dei Direttori di struttura. 
 
Per la valutazione individuale (scheda C), il Dott. Lippi riporta che sono state compilate le schede di 
valutazione per 2.729 dirigenti e per 45 di questi è stato necessario ricorrere alla valutazione di 
intesa. Più in generale, il Dott. Lippi, che sovraintende il processo di informatizzazione della 
valutazione, spiega che la scheda C era già stata informatizzata nel 2019, la scheda B è entrata 
quest’anno nel processo di informatizzazione mentre la scheda A dovrebbe seguire lo stesso 
percorso nel 2021. Per la valutazione 2019, sono già stati acquisiti i dati delle tre schede, per cui si 
hanno i risultati definitivi, al netto dei controlli di conformità.  
 
L’azienda invierà all’OIV i risultati della valutazione 2019 nel giro di pochi giorni, e successivamente 
l’esito dei controlli di conformità relativi alla parte sanitaria.  
Il Dott. Sergi specifica che verrà prodotto un addendum alla Relazione della Performance, 
contenente il processo di valutazione, i risultati e la verifica dei controlli.  
 
L’OIV si informa sul Regolamento della performance, che l’Azienda stava preparando prima 
dell’inizio della pandemia. Il Dott. Sergi riporta che è stato rivisto e può essere mandato in bozza 
all’OIV. Si concorda che tale regolamento debba avere un’impostazione metodologica, disgiunta 
dalla visione operativa.  
 
L’OIV chiede come l’Azienda pensa di organizzarsi per il processo di valutazione 2021. 
Relativamente alla parte sanitaria, il Dott. Sergi spiega che è loro intenzione utilizzare obiettivi 
quantitativi, abbandonando il più possibile quelli qualitativi; gli obiettivi verranno dati ad inizio anno, 
ma la misurazione per la valutazione sarà relativa al solo II semestre 2021, in quanto si prevede che 
i primi mesi dell’anno saranno ancora caratterizzati dalla pandemia. La Dott.ssa Zaccarelli riporta 
che per la parte economica è ancora da decidere il criterio per la valutazione 2021 ed attendono di 
conoscere gli obiettivi che la Regione darà loro.  
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Il presente verbale è stato redatto da Anna Bonini 
 

 
01 dicembre 2020     Letto e approvato 
 
Dott.ssa Anna Bonini 
Dott.ssa Gabriella Pellegrini 
Dott. Alberto Romolini 


